
典礼过程中需要注意的事
眼神漂浮不定，影响拍摄效果；

不要紧张，要自信，面带笑容；典礼
过程中要注意听司仪在讲什么，积
极配合司仪讲话。另外，由于婚礼现
场人多而乱， 所以建议婚礼当天的
戒指采用假戒指，以防丢失。新郎要
准备两身衣服， 以防朋友们的“暗
器”，例如：砸鸡蛋、喷饮料等。

婚礼当天现场布置可能有猫儿腻
婚礼当天现场布置一定要仔细

对照与婚庆公司的合同单， 看是否
有道具不足，或是道具私自更换等，

有些婚庆公司擅自更换合同道具而
抽取其中利润的情况常有发生。

看透婚庆公司价格
婚庆公司的利润大约在总造价

的
30%

左右，新人一般都没有明显
的概念， 最有效的方法就是多看几
家婚庆公司，进行比较，看看谁家在
道具相同的情况下，价格更低。另外
还要注意婚庆公司有没有正规的婚
庆合同， 看其公司服务意识以及人
员素质等， 一个较好的婚庆团队是
能做到这些的。 （据《今日消费》）

如何拥有一个高品质婚礼？
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每个人都希望自己的婚礼是最完美的，但是有过婚礼经验的人知道，众多的人、

众多的事，总有考虑不周的地方。婚礼前、婚礼中有很多小细节需要新人注意，只有把
婚礼中最容易忽视的细节处理得当，才能让婚礼更加精彩、完美。

让资深的婚礼策划师告诉新人在筹备阶段需要注意的细节， 也让资深的摄影师
告诉新人们当天拍摄注意的要点，让新人无论从现场还是照片中都能体会到完美。

摄影师三木支招
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许多新人在婚礼结束后浏览
当天拍摄的照片时，都会非常懊恼
和后悔。 怎么没有保持微笑，怎么
没有看镜头，俩人怎么配合不够完
美，没有一张完美的照片等。 为了
避免这些遗憾，就让我们把工作做
在前面。

婚礼前一定要与摄影师详细沟
通， 告诉他哪些环节你认为是非常

重要的，需要留纪念，这样你们会有
一个共识。现场拍摄时，新人可以给
摄影师提示， 摄影师也可以给新人
提示，看向镜头，拍下完美瞬间。

两位新人也要形成一定的默
契，每个环节，都有同时看向摄影师
的瞬间， 这样摄影师才能捕捉到完
美画面。

婚礼现场的拍摄最好是抓拍，

这样才能拍出最自然、纯真、感动的
瞬间。 所以新人在挑选摄影师时就
需要注意了， 尽量选择婚礼现场拍
摄经验丰富或从事新闻摄影和经常
拍外景的摄影师， 这些人士抓拍的
技能高些，不至于让画面死板，失去
灵性和自然。 而那些经常在影楼工
作的摄影师喜欢“摆拍”，会漏掉精
彩感人的画面。

双喜婚庆公司总经理及首席司仪张志伟支招
工作人员很重要

如果希望婚礼的品质较高，

婚礼的部分工作人员也必须在半
年前确定， 例如司仪、 化妆、摄
影、 摄像及车辆等， 否则将很难
预订到高品质的工作人员及配
备。 在婚礼前两个月时， 与工作
人员确定以下事项： 制定工作人
员名单， 包括名字、 工作内容和
联系方式； 制定婚礼当天的流程
表； 邀请全体工作人员特别是帮
忙的亲戚朋友开会， 商量婚礼细
节并详细安排工作。

新郎形象打理
新娘形象自己一般都会非常注

意，新郎的形象则容易忽视。

新郎最好在婚礼一周前修剪头
发， 可以使头发在婚礼当天显得比
较自然。不可忽视新郎的婚礼花饰，

胸花是新郎的唯一装饰， 花材的选
择和形式的设计应与新娘的手花保
持一致。

酒店场地注意
宴会厅的柱子是影响婚礼效果

的致命点，无论柱子装潢得有多漂亮，

都会遮挡一部分人的视线， 而这部分

被遮挡视线的人， 往往会因为看不见
司仪区，而自顾自地大声喧哗、闹酒，

在司仪程序阶段的破坏力极大。

如果酒店其他地方都满意，仅
仅是有柱子这个障碍的话， 可以考
虑用现场同步播放这个手段弥补。

新人当天饮食
一对新人中午婚礼典礼结束之

后还要敬酒， 敬酒完了之后还要送
走客人，没有按时吃饭的时间，所以
早晨起来要先喝一杯牛奶， 再吃点
面食，喝点牛奶可以保护胃，吃点面
食可以让人有精神。

缘来是你
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青春的脸庞、 蓬勃的朝气……这届
万人相亲大会上，大批“

90

后”的参与引
起了一些“剩男剩女”的“责问”———“才
二十三四岁，来凑什么热闹！ ”

据相亲大会主办方统计， 今年“

90

后”相亲者超过三成。 “

90

后”的男孩儿、

女孩儿，更看重的是感觉、聊得来，房子、

车子倒是放在第二位的。“我的同学们都
有男女朋友了”“我年纪已经老大不小
了”“趁着年轻可以多点选择找个好的”

是普遍想法。

“你是什么星座？我是巨蟹座。 ”
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分
钟约会现场，

1990

年出生的王芸
(

化名
)

面对“流水”般经过的男士毫不怯场，一
脸大方爽朗的笑容在精心打扮的成熟女
孩儿中格外抢眼。

王芸告诉记者，她并不觉得自己小，

自从会计学院毕业后也已经工作两年
了。原来的同学、朋友几乎都有了男女朋
友，有一个还结婚了，而媒体上连篇累牍
“剩男剩女”的报道更让她和家人觉得恐
慌，“趁着年轻早点出来参加些相亲活
动，可选择的范围大，找到合适对象的可
能性更大。 ”

王芸的妈妈带她一起来参加活动，

希望她越早结婚越好。“去年开始家里人
就给我安排相亲活动， 已经见了七八个
男孩儿，不过都没有碰到特别满意的。 ”

王芸说。

王芸表示，虽然失败多次，但她依然
不会退缩。“今天碰到四五个比较聊得来
的男孩儿，跟他们互换了号码，回去后我
会主动打电话约他们。 ”

王芸现在对男孩儿的要求比以前成
熟了很多，不再看重外貌，更多的是看重
是否合拍、聊得来，最好是上海人、本科，

因为自己家里经济条件不错， 所以男方
是否有房有车并不重要。

1990

年出生的张小姐等
5

个男、女
孩儿都在现场的交友网站展台的展示墙
上留下了自己的详细信息。 张小姐是上
海人， 她说：“现在上海男孩子结婚都很
早，我对另一半的要求必须是上海人，所
以还是希望能早点找， 而且同学们都是
在学校里就有男女朋友了， 我现在找并
不算早。 ”

出生于
1990

年的安徽小伙子高超
来相亲大会的目的则是找个会做生意的
老婆带回去。 “我大学念了一年放弃了，

半年前来上海工作，计划是独立赚足
15

万元用于结婚的钱后回去向老爸证明自
己，然后再继承父亲的家族生意，爸妈催
得紧， 我希望能早点找到一个老婆带回
去孝敬爸妈。 ”

现场也有不少来“打酱油” 的“

95

后”，才念高二的郁小姐告诉记者：“我就
是来玩一下，纯粹是抱着好奇、八卦的心
态，顺便开阔下视野。 ”（据《东方早报》）
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